

Derriban 2 cazas libios aviones navales de E.U.

Washington, agosto 19 (Latin-Reuter). Aviones navales estadounidenses derribaron hoy a dos cazas de combate libios en el espacio aéreo internacional sobre el mar Mediterráneo, dijo el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Declaró en conferencia de prensa que los aviones libios dispararon un cohete aire-aire en el ataque, que según dijo, no había sido provocado y tuvo lugar a más de 60 millas de la costa.

Libia reivindica fronteras territoriales de hasta 200 millas, pero los Estados Unidos han rechazado el reclamo y en los últimos años efectuaron ejercicios militares en el área como reaffirmación de sus derechos.

Weinberger rechazó una versión periodística, según

la cual, las maniobras navales que dieron lugar al incidente de hoy fueron dispuestas por la administración del presidente Ronald Reagan, como un desafío al líder libio Muammar Gaddafi y a sus aliados soviéticos.

Dijo que dos cazas a reacción F-14 "Tomcat", con base en portaviones, efectuaban un patrullaje de rutina en conexión con los ejercicios de dos días en el Mediterráneo meridional cuando "dos aviones de combate libios aparecieron de pronto y dispararon contra los aparatos estadounidenses".

Un funcionario del Pentágono dijo que uno de los SU-22 libios, un relativamente poco sofisticado avión soviético fabricado para la exportación, disparó un cohete Atoll, y el otro se disponía a "entrar en acción" contra

Pasa a la página 20

Fondos congelados de Irán transfieren E.U.

Washington, agosto 18 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos transfirieron hoy el control sobre más de 2.000 millones de dólares correspondientes a fondos iraníes congelados aquí por el presidente Jimmy Carter en noviembre de 1979 tras la ocupación de la embajada de Washington en Teherán, con la retención de 52 rehenes.

Los fondos fueron transferidos al Banco Nacional de Holanda.

Según los términos del acuerdo alcanzado en enero de este año por las autoridades estadounidenses e iraníes y que permitió la liberación de los cautivos, 1.000 millones fueron depositados en una cuenta especial y serán utilizados para el pago de las indemnizaciones que correspondan a reclamaciones formuladas por compañías estadounidenses, cuando así lo decida una comisión especial integrada por representantes de los dos países.

Estréllase 50. "Mirage" de 16 que tenía Brasil

Brasilia, agosto 19 (AP). Un caza "Mirage" se estrelló y su piloto pereció, en el quinto accidente de importancia desde que Brasil compró 16 de estos aviones franceses de combate en 1970, se informó hoy.

El ministro de la Fuerza Aérea, Delio Jardim de Matos, dijo en una declaración oficial, que el avión se estrelló ayer, poco después de despegar de su base en Anápolis, a 145 kilómetros de esta capital.

El piloto que murió fue identificado como el mayor Josué Jonás Braganca Marinho Falcao.

Jardim de Matos dijo que el accidente ocurrió en los inicios de un vuelo rutinario de entrenamiento y que el avión cayó dentro del perímetro de la base.

Un equipo especializado de la Fuerza Aérea, inició una investigación para determinar las causas del accidente, informaron funcionarios oficiales.

Triunfo póstumo para Napoleón

Waterloo, Bélgica, agosto 19 (Latin-Reuter). Napoleón, el perdedor de la batalla de Waterloo frente a Wellington, está obteniendo una victoria póstuma sobre su archipiélago en las tiendas de recuerdo.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA. Washington, agosto 19 (AP). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, informa hoy a los periodistas en el Pentágono, del ataque de 2 aviones libaneses contra otros dos de la armada estadounidense. Los aviones libaneses fueron derribados.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPRESENTARON. Broadway, N.Y., agosto 19 (AP). El actor Rex Harrison y la actriz Nancy Ringham, sonríen al salir de un festival en el que revivieron la obra "Mi Bella Dama", de la que fue principal protagonista Harrison en 1956.

Multa por chismes ponen en Colombia

Medellín, Colombia, agosto 19 (AP). La alcaldía de esta ciudad, de dos millones de habitantes, dictó un decreto por medio del cual se sanciona con multas hasta de cinco mil pesos (casi 100 dólares) a quienes "propalen chismes sobre la vida privada de las personas".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPASA CUENTAS. Ginebra, Suiza, agosto 19 (AP). El ministro del petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, repasa cuentas y ora en privado hoy, en camino hacia la reunión de emergencia a nivel de ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Sobre derribo aviones informa E.U. a aliados

Bruselas, agosto 19 (A.P.) Los Estados Unidos notificaron hoy formalmente a sus aliados de la OTAN, sobre el derribo de dos cazas libios por parte de dos aviones de la Armada norteamericana en el Mediterráneo, afirmando que se trató de un caso de defensa propia.

En una reunión especial en la sede de la OTAN, el representante permanente de los Estados Unidos ante la Alianza Atlántica, W. Tapley Bennett, dio a sus colegas los mismos detalles sobre el incidente, que habían sido emitidos poco antes por el Pentágono.

"La delegación de Estados Unidos informó al Consejo de la Organización del Atlántico del Norte sobre el incidente de esta mañana y recalzó que (el ataque de los aviones libios) no se debió a provocación alguna", dijo la alianza en una declaración emitida al concluir la reunión.

"El consejo acogió con beneplácito la rápida acción por parte de los Estados Unidos" y duró "menos de una hora", según el informante.

"Una fuente norteamericana dijo que el gobierno de Washington, deseaba actuar rápidamente para evitar críticas de sus aliados y para "reducir tensiones".

El derribo de aviones libios "puede poner nerviosa a mucha gente", dijo la fuente que declinó ser identificada.

En su notificación, Tapley Bennett recalzó, que los aviones norteamericanos fueron atacados por los libios, en aguas internacionales, a unas 60 millas de la costa libia.

Toque de queda sería suspendido en Bolivia

La Paz, agosto 19 (AP). El gobierno militar boliviano podría suspender el "toque de queda" en los próximos días, pero mantendrá en vigencia la cadena radial informativa y supeditará la libertad de prensa al "compartimiento" de los periodistas, según el ministro del Interior, coronel Rolando Canido.

"Yo creo que siempre ha existido libertad de prensa... son ustedes los que se restringen, dando informaciones subversivas", dijo ayer Canido, respecto a un pedido de garantías para la libertad de expresión, presentado por la Asociación Nacional de Prensa, que agrupa a directores y gerentes de todos los periódicos bolivianos.

"El gobierno de las Fuerzas Armadas continuará el proceso (iniciado por el general Luis García

Meza" el 17 de julio de 1980), dentro de una nueva etapa. Hemos vencido un periodo y comenzamos otro. Todo depende de cómo se comporten ustedes (los periodistas)", agregó.

La Asociación Nacional de Prensa denunció ayer "las limitaciones y atropellos evidentes" que sufrieron periodistas y medios de comunicación locales bajo el régimen de García Meza, y anunció que defenderá la libertad de prensa en Bolivia y pidió la supresión de la cadena radial.

Canido afirmó que "no hay restricciones (para la prensa)", pero anunció que "la cadena seguirá porque el gobierno estima que debe salvaguardarse la seguridad nacional". La cadena informativa se transmite todos los días a las 13:00 y las 21:00 horas.



TRANSPORTAN EQUIPO. Roma, agosto 19 (ANSA). Un equipo quirúrgico considerado como lo más moderno en los descubrimientos para enfermedades cardíacas, es trasladado urgentemente de Roma a Palermo, vía aérea, para atender

der a Agostino Reale, un niño que padece de una cardiopatía congénita patógena y que necesita de una operación urgente para salvarle la vida. El equipo médico es conducido para transportarlo en una nave aérea.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 9)